

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES	
SECRETARIA GENERAL PLENS	
<input checked="" type="checkbox"/> ENTRADA	<input type="checkbox"/> SALIDA
N.º	73/2025
Fecha:	11-03-25




MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL VOX AL PLENO ORDINARIO DE 18 DE MARZO DE 2025 PARA EL RECONOCIMIENTO DE LA IMPORTANCIA DEL PADRE EN EL SENO DE LA FAMILIA Y DE LA SOCIEDAD

D. Víctor Manuel Acosta Hernández, Portavoz del Grupo Municipal de Concejales de Vox, en nombre y representación del mismo, y al amparo de lo establecido en lo dispuesto en el artículo 97.5 del Reglamento de Organización, funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por RD 2569/86 de 28 de noviembre, viene a formular para su debate y aprobación la siguiente

MOCIÓN

Exposición de Motivos:

La familia es el pilar básico de la sociedad y desempeña un papel esencial como núcleo vertebrador de nuestro ser social. Como comunidad de amor y respeto es el medio natural para el desarrollo y crecimiento de la persona. El devenir de la familia está íntimamente ligado al devenir de una nación y por eso en VOX defendemos que una nación fuerte es la formada por familias fuertes.

Sin embargo, el globalismo y las ideologías *woke* han buscado desde su origen la destrucción de la familia a la que ven como un claro obstáculo para lograr el control social y económico que anhelan. Las políticas españolas de los últimos años han arrinconado a la familia y le han despojado de su papel central en la sociedad, aunque de facto, como todos comprobamos diariamente, lo continúa ejerciendo. Las familias se ven asfixiadas a impuestos y cargas y para lo único que se legisla sin descanso es para alentar el enfrentamiento entre hombres y mujeres, matrimonios, padres e hijos.

El actual Gobierno tiene el deber fundamental de desarrollar una legislación y un programa de actuación que proteja decididamente a la familia en ámbitos como el fiscal, la natalidad, el ámbito laboral o en el acceso a los servicios públicos, ya que esto es presupuesto para el crecimiento del conjunto de los españoles.

Sin embargo, lo único que vemos que se desarrolla y ensancha con este actual Gobierno es la brecha de la desigualdad social y sus víctimas son las de siempre: las familias españolas más humildes.

En un día como hoy, VOX quiere reconocer el valor insustituible de todos los padres y la vinculación que la celebración del Día del Padre en España tiene con nuestras raíces y con nuestra identidad.

En España de entre todas las tradiciones y costumbres con arraigo, muchas tienen su razón de ser en la religión católica. Y es que, más allá del ropaje con que se revista el Estado, es innegable que España es un país de civilización cristiana y que, consecuentemente, sus instituciones y arquitectura jurídica están inspiradas por la tradición cristiana, al igual que el conjunto de Europa.

De entre estas fiestas cristianas sobresalen en España las de Navidad, Semana Santa, y en el caso que nos ocupa, San José, que tanto en España como en diversas naciones de la Hispanidad o Europa se celebra el 19 de marzo y coincide con el Día del Padre, y que como San José Obrero se conmemora como «modelo» de trabajadores y artesanos, puesto que como carpintero trabajó honestamente para asegurar el sustento de su familia.

Reconozcamos el valor insustituible de los padres pese a todos los ataques, con ocasión del 19 de marzo, fiesta de San José, Día del Padre. La figura paterna es, como la materna, imprescindible para el desarrollo armónico de la personalidad y el carácter de los hijos, ayuda a percibir los límites de la realidad y se caracteriza por la orientación, por la salida hacia un mundo más amplio y desafiante, por la invitación al esfuerzo y a la perseverancia.

Nadie puede pensar que debilitar a la figura paterna sea algo que favorezca la sociedad. La ausencia del padre marca severamente la vida familiar, la educación de los hijos y su integración en la sociedad.

A pesar de esta realidad innegable, a partir de la década 1960-1970, ciertas teorías han contribuido en diferente medida a la consolidación de una ideología radicalizada y extremista, atribuible en gran medida a los grupos de la izquierda, aunque no en exclusiva, que pretendidamente busca "deconstruir" la paternidad y minusvalorar la aportación de los padres, provocando una demonización de la paternidad y, con ella, de la familia, de trágicas consecuencias sociales en especial para los menores.

Es preciso oponerse a estas corrientes ideológicas y modas que persiguen la erosión de los lazos comunes, nacionales o familiares; lazos que fortalecen el entendimiento, la convivencia, la educación de los hijos y el mutuo respeto entre los padres. No se deben alentar ideologías que anhelan en el ámbito de la familia enfrentar a mujeres con hombres en una disparatada guerra de sexos y que han llegado a dinamitar la presunción de inocencia considerando a los hombres potenciales criminales por razón de ser varones.

Aunque desde distintas instancias nacionales e internacionales, políticas, legislativas, culturales y mediáticas, se trata de destruir o deformar la realidad, la familia no es un espacio de lucha. La familia, donde los padres buscan de modo

natural apoyarse entre sí y procurar entre los dos el cuidado, educación y sostenimiento de los hijos, es, fundamentalmente, un espacio de amor y de unión, tal y como España y el resto de Los estados signatarios han reconocido internacionalmente: «para el desarrollo armónico de su personalidad, el niño debe crecer en un medio familiar, en un clima de felicidad, amor y comprensión».

Por todo ello, se debe reconocer el insustituible valor de los padres para la vida y el bienestar de la familia y de la sociedad, puesto que los padres, al igual que las madres, son el fundamento para tener familias fuertes y sociedades robustas, que ofrezcan a nuestros hijos un futuro de ilusión y esperanza.

Asimismo, es preciso reconocer la figura del padre trabajador por ser esencial en la vida económica y social de la comunidad, y que su contribución es fundamental para el bienestar y el progreso de la sociedad. Los padres trabajadores no solo proveen sustento económico para sus familias, sino que también son un ejemplo de esfuerzo, sacrificio y responsabilidad para sus hijos.

Por todo ello, el Grupo Municipal el Grupo Municipal VOX propone la aprobación del siguiente

ACUERDO:

1. Situar a las familias en el centro de todas las políticas públicas, exigiendo que toda nueva norma incluya un estudio que evalúe su impacto real en la vida de las familias.
2. Reconocer la importancia y el valor de la figura del padre en la sociedad actual y expresar su apoyo y reconocimiento a todos los padres en el Día de San José.
3. Tomar medidas para fomentar y promover el papel del padre en la familia y en la sociedad, reconociendo su contribución y apoyando su implicación en la educación y el desarrollo de sus hijos.
4. Reconocer la aportación y la riqueza de la experiencia y el talento de los padres trabajadores para sus familias y el conjunto de la sociedad.
5. Proteger el interés superior del menor en todas las decisiones judiciales y administrativas que les afecten, salvaguardando en todo caso el derecho de los menores a relacionarse con sus padres y abuelos.
6. Dar traslado de estos acuerdos a la Presidencia del Gobierno, al ministro de la Presidencia, justicia y Relaciones con las Cortes de España, a los portavoces parlamentarios en el Congreso y el Senado.



Alcalá de Henares, 11 de marzo de 2025



Víctor Manuel Acosta Hernández

Portavoz Grupo Vox